
3 Pièces

80 m²

Réf. ISL/FCF/10703/V

300 000 €

Noto
Appartement à vendre (96017)
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Au  plein  coeur  du  centre  historique  de  la  jolie  ville  baroque  de  Noto

inscrite  au  patrimoine  de  L'Unesco.  Un  appartement  de  80m²  avec  2

chambres  et  une  terrasse  de  10m².Cet  appartement,  "comme  une

maison"  est  organisé  sur  3  niveaux:Au  rez  de  chaussée  une  entrée

indépendante  et  privative.Au  1er  étage  l'appartement  composé  d'un

salon avec cuisine ouverte aménagée et un balcon, une chambre avec

un  balcon  sur  rue  et  une  salle  de  bains,  une  seconde  chambre  avec

salle  de  douche.Au  2ème  étage  une  superbe  terrasse  de  10m²  avec

cuisine d'été qui bénéficie d'une très jolie vue sur les toits et sur ...

This split-level apartment benefiting from a 10 sqm terrace is located in the historic

heart of a Unesco-listed town.Benefiting from a separate private entry, it includes a

living room with a fitted open-plan kitchen opening onto a balcony, a bedroom also

opening  onto  a  balcony,  a  bathroom,  and  a  second  bedroom  with  a  shower

room.Upstairs is a superb 10 sqm terrace with a summer kitchen enjoying a view

over the rooftops and of landmarks.The apartment has recently been renovated and

is  air  conditioned.5  minutes  from  the  sea  and  about  10  km  from  the  Vendicari

Nature Reserve.
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